



Anton Wiebe mit Vertreterinnen und Vertreter vom Spielmannszug (120 €), der Schützengilde (500 €), der Bolandschule (260 €), Josefschule (500 €) und Gesamtschule (250 €) sowie des Herzebrocker Sportvereins (850 €).

REWE spendet an Vereine und Einrichtungen

M(hc woe) Der Valentinstag war genau das richtige Datum für die Scheckübergabe: zahlreiche Vereine und Einrichtungen konnten am Abend des 14. Februar im REWE-Markt Anton Wiebe Spenden in einer Gesamthöhe von 3.500 Euro entgegennehmen. Vor über einem Jahr hatte Anton Wiebe seine einmalige Kassenbonn-Aktion gestartet und am Abend der Spendenübergabe zeigte sich der Kaufmann selbst überrascht vom großen Erfolg: »Von Mitte Januar bis zum Jahresende 2019 konnten alle Vereine, Schulen und Kitas der Gemeinde Kassenbons ihrer Einkäufe beim REWE-Markt in Herzebrock sammeln – für die Bon-Summen gab es 1 % als Spende«, meint Wiebe und mit einem belustigten Blick auf die gerade durchgesetzte Bonpflicht im Einzelhandel fährt er fort: »Alle

Vereinsmitglieder, Schülerinnen und Schüler, Kindergartenkinder und ihre Angehörigen hoben dazu ihre mit dem REWE Aktionsstempel versehenen Bons auf und in den Vereinen und Einrichtungen wurden die Kassenzettel in Boxen gesammelt. Am 31. Dezember konnte ich sie in Empfang nehmen. Die Auszahlung hat dann doch einige Zeit gedauert ...«
Jetzt freute sich Anton Wiebe, dass er in seinem REWE-Markt eine Reihe von Vertretern der Vereine zur Übergabe der Schecks begrüßen konnte. Schon zuvor waren Spenden an Die DRK-Kita Postweg (260 Euro), den Reit-und Fahrverein Herzebrock-Rheda (300 €), die DLRG (100 €), die Kita St. Christina (250 €) sowie dem Reitverein Clarholz-Lette (100 €) überwiesen worden.